

Bündnis 90/DIE GRÜNEN  
im Ortsbeirat Mainz-Altstadt

33 - Bürgeramt  
Ortsverwaltung Altstadt

Eing.: 25. JAN. 2011

TOP

RRRRRRRR

**Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 2. Februar 2011  
– Überquerung der Großen Langgasse zu Fuß –**

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten, an der Stelle des bisherigen Linksabbiegspurs von der Großen Langgasse in die Emmeranstraße Richtung Kötherhofstraße und Schillerplatz, eine Insel für den Fußverkehr einzurichten, um so einen Zebrastreifen über die Große Langgasse an der Ecke Emmeranstraße zu ermöglichen.

**Begründung:** Auf einen Antrag des Ortsbeirats vom 1. Dezember 2010, der die Einrichtung von Zebrastreifen an dieser Stelle zum Ziel hat, hat die Verwaltung geantwortet, dass dies nicht möglich sei, da die Große Langgasse mehr als 2 Verkehrsspuren an dieser Stelle habe. Mit der Einrichtung einer Insel für den Fußverkehr wäre die Zahl der Verkehrsspuren auf zwei reduziert, und die Zebrastreifen somit ermöglicht. Die Nachteile für den motorisierten Verkehr wären minimiert, da das Befahren des Bereichs um die Kötherhofstraße lediglich für den Parksuchverkehr sinnvoll ist, und nach wie vor mit Rechtsabbiegmöglichkeit aus Richtung Große Bleiche gewährleistet bleiben würde. Wer aus Richtung Ludwigstraße kommend einen Parkplatz sucht, kann erst rechts abbiegen, in der Emmeranstraße, am Kronberger Hof, und in der Welschnonnengasse eine Parkmöglichkeit suchen, und dann bei Bedarf in die Große Langgasse links abbiegen. Somit kann nun die Emmeranstrasse wieder aus einer Richtung erreicht werden, die durch Rechtsabbiegen eine Zufahrt zur Kötherhofstraße ermöglicht.

Für die Fraktion

Brian Huck

Vortage-Nr. 0215/2011